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Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis  am Donnerstag, 
den 31.03.2011 in der Gaststätte „Ulsnis-Kirchenhol z“ 

 
Beginn: 20:00 Uhr 
Ende:  ca. 22:35 Uhr 
 
Anwesenheitsliste: 
 

Stimmberechtigt: 
- Heidrun Karaca  
- Manfred Kurth 
- Evelyn Barck 
- Lewe Ingwersen 
- Wolfgang Schattke 
- Hans-Joachim Krefft 
- Jan Leu 
- Jürgen Schmidt 
- Martin Delz 
- Jürgen Jacobsen 
 

Es fehlen:  - 
 
Gäste: Hendrik Lüth, stellv. Vorsitzender des Kinder- und Jugendbeirates im Amt Sü-

derbrarup 
 
Tagesordnung:  
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Verpflichtung eines neuen Gemeindevertreters 
3. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 16.12.2010 
4. Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin 
5. Berichte der Ausschussvorsitzenden 
6. Einwohnerfragestunde 
7. Neuwahl des 2. stellvertretenden Bürgermeisters 
8. Neuwahl eines Mitgliedes für den Finanzausschuss 
9. Neuwahl eines stellvertretenden Vorsitzenden für den Finanzausschuss 

10. Vorstellung des KJB (Kinder- und Jugendbeirates) sowie Beratung und Beschlussfas-
sung über die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen bei Planungen und Vorhaben, 
die die Interessen der Kinder und Jugendlichen berühren (Gemeindeordnung § 47 f) 
-Beschlussvorlage 2011/1 

11. Beratung und Beschlussfassung über die Beteiligung an der Schleswig-Holstein Netz 
AG - Beschlussvorlage 2011/2 

12. Beratung und Beschlussfassung über die Fortführung der Mitgliedschaft in der Feuer-
wehrfahrschule – Beschlussvorlage 2011/3 

13. (NEU) Beratung und Beschlussfassung zum Thema Finanzierung des Amtes Süderbra-
rup 

14. Sonstiges 
15. Nicht öffentlicher Teil der Sitzung:  Bau- und Personalangelegenheiten 
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TOP 1 
Um 20:00 Uhr eröffnete Bürgermeisterin Heidrun Karaca die Sitzung und begrüßte die Ge-
meindevertreter und Gäste. Sie stellte die Rechtzeitigkeit der Einladung und die Beschluss-
fähigkeit fest. Die Tagesordnung wurde einstimmig ergänzt. TOP 13 soll „Beratung und Be-
schlussfassung zum Thema Amt Süderbrarup“ werden, alle folgenden TOP rücken in der 
Nummerierung um eins auf. 
 
TOP 2 
Martin Delz wurde per Handschlag als neues Mitglied der Gemeindevertretung verpflichtet. 
An dieser Stelle dankte die Bürgermeisterin dem ausgeschiedenen Mitglied Karl-Georg Han-
sen (nicht anwesend) für eine 18jährige Tätigkeit in der Gemeindevertretung. 
 
TOP 3 
Das Protokoll der Sitzung vom 16.12.2010 wird mit folgender Änderung einstimmig geneh-
migt: In TOP 4 – Bericht des Finanzausschusses soll es anstatt Vermögenshaushalt Ergeb-
nisplan 2011 heißen. 
 
TOP 4 
In ihrem Verwaltungsbericht ging die Bürgermeisterin u. a. auf folgende Themen ein: 

− Das DSL-Leerrohrprojekt wird voraussichtlich im April 2011 abgeschlossen sein. 

− Den neuen Bedingungen des Förderantrages des VfL Thorstein Taarstedt wurde nicht 
entsprochen. 

− Aus dem Chronikverkauf sind bisher ca. 10.100 € eingenommen worden. 

− Das Ortschild Ulsnis steht jeweils hinter dem Baumtor, dies muss anders herum sein, das 
Ortsschild könne aber wohl versetzt werden. 

− Eine Tempo-30-Zone für Ulsnis könne voraussichtlich nur von der Hauptstraße bis Kreu-
zung Hagab und für Ulsnisstrand ab Kurve Thomsen bis zum Strand eingerichtet werden. 

− An den Feierlichkeiten zum Feuerwehrjubiläum der Gemeinde Steinfeld hat der stellver-
tretende Bürgermeister H.-J. Krefft teilgenommen. 

− Es erfolgte eine Anzeige gegen unbekannt: Die in Hestoft gepflanzten Buchenhecken 
wurden teilweise ausgegraben und gestohlen. 

− Der Tag der Schleidörfer findet wegen diversen Unstimmigkeiten zwischen einigen Ge-
meinden leider nicht statt.  

 
TOP 5 
 
Bau- und Wegeausschuss (Jürgen Schmidt): 
Jürgen Schmidt berichtete u.a. über folgende Themen: 

− Ein Durchlass östlich der Klärteiche wurde erweitert. 

− Die Arbeiten am Kindergartenanbau wurden im Februar fortgesetzt, die Bauabnahme 
findet am 05.04.2011 statt. Am 01.05.2011 wird der Anbau in Betrieb genommen und am 
20. Mai soll es eine offizielle Einweihung geben. 
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− Beim Schwarzdeckenunterhaltungsverband wurden diverse Flächen angemeldet. Die 
Strecke Cafe Krog bis Hesselmühle wurde vorrangig behandelt (Rest aus 2010), bis zum 
15.04. sind Schlaglöcher anzumelden. 

− Weiterhin gab es diverse Verstopfungen von Straßeneinläufen und die Knicks wurden 
inspiziert. 

− Der Sand auf den hinsichtlich des DSL-Leerrohres aufgenommenen Gehwegen wird 
noch eingefegt. 

 
Finanzausschuss (Manfred Kurth): 
Manfred Kurth berichtete u. a. über folgende Themen: 

− Das Kaufangebot der EON-Hanse AG für eine Beteiligung an der Schleswig-Holstein 
Netz AG wurde ausführlich dargestellt. Es sei von einer Nettorendite von ca. 4,3 % pro 
Jahr auszugehen bei relativ geringem Risiko. 

− Es wurde der derzeitige Liquiditätsstatus zur Finanzierung einer Beteiligung dargestellt. 

− Der Finanzausschuss empfiehlt eine Beteiligung, die Beschlussvorlage ergibt sich aus 
TOP 11. 

 
Kultur- und Umweltausschuss (Wolfgang Schattke): 
Herr Schattke wies u. a. auf folgende Termine hin: 

− Die Bäume in der Kirchenallee wurden ausgelichtet, die Kosten betragen ca. 800 €. 

− In Hestoft am Baumtor und in Gunneby am Schulwald wurden Pflanzungen vorgenom-
men. 

− Die neuen Schautafeln für die Wanderwege der Gemeinde sind fertig, Kosten ca. 900 €. 

− Für die öffentliche Müllsammelaktion werden Kosten von ca. 100 € entstehen. 
 
Abwasserausschuss (Lewe Ingwersen): 
Die aktuellen Entwicklungen in Abwasserangelegenheiten wurden ausführlich in der Einwoh-
nerversammlung dargestellt, so dass hier keine weiteren Ausführungen zu machen waren. 

 

 
TOP 6 
In der Einwohnerfragestunde kamen folgende Themen zur Sprache: 

− Die Regelungen der Straßenreinigungssatzung sollten durchgesetzt werden, an vielen 
Stellen seien die Bürgersteige unsauber und die Regenrinnen ständig verstopft. 

− In Süderfeld wurden zwei Bäume geschält. Es wurde angeregt, Anzeige zu erstatten. 

− Ein Grabendurchlass gegenüber Jürgen Ohl sei dicht und müsse gereinigt werden. 
 
TOP 7 
Martin Delz wurde einstimmig bei eigener Enthaltung zum 2. stellvertretenden Bürgermeister 
gewählt. Die Bürgermeisterin überreichte die Ernennungsurkunde und nahm den Amtseid 
ab. 
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TOP 8 
Martin Delz wurde einstimmig bei eigner Enthaltung zum neuen Mitglied für den Finanzaus-
schuss gewählt. 
 
TOP 9 
Martin Delz wurde einstimmig bei eigener Enthaltung zum stellvertretenden Vorsitzenden für 
den Finanzausschuss gewählt. 
 
TOP 10 
Hendrik Lüth stellte die Arbeit und die Aktivitäten des KJB auf Amtsebene ausführlich dar 
und bot die Unterstützung bei Fragen der Belange von Kindern und Jugendlichen an. 
Zur Beteiligung von Kindern und Jugendlichen in Vorhaben, die deren Belange berühren, 
wurde der entsprechende Beschluss einstimmig gefasst (siehe Beschlussvorlage 2011/1). 
 
TOP 11 
Nach kurzer Diskussion wurde einer Beteiligung an der Schleswig-Holstein Netz AG zuge-
stimmt (siehe Beschlussvorlage 2011/2). 
Abstimmungsergebnis: 9 : 1 : 0   (Ja) : (Nein) : (Enthaltung) 
 
TOP 12 
Die Mitgliedschaft an der Kreisfeuerwehrfahrschule soll fortgeführt werden. Die Kosten be-
laufen sich auf 0,25 € je Einwohner pro Jahr. 
Der Beschluss entsprechend der Vorlage 2011/3 wurde einstimmig gefasst. 
 
TOP 13 
Der Beschlussvorlage 2011/4 wurde bei einer Enthaltung zugestimmt. 
Die Gemeinde Ulsnis wird sich voraussichtlich mit zwei Gemeindevertretern an den geplan-
ten Workshops beteiligen. 
 
TOP 14 
Vom Segelclub Stauertwedt wird ein Defibrillator angeschafft. Ob die Gemeinde ebenfalls 
eine solche Anschaffung tätigen will, wurde nicht zu Ende diskutiert. 
 
 
TOP 15 (nicht öffentlicher Teil) 
 
 Das Protokoll des nicht öffentlichen Teils der Sitzung wird hier nicht dargestellt. 
 
 

�  Ende der Sitzung: 22:35 Uhr  � 
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Ulsnis, den       Ulsnis, den 22.04.2011 
 
 
 
___________________________    __________________________ 

(Bürgermeisterin)      (Protokollführer) 
 
 
 
 
 

gez. Heidrun Karaca gez. Jens Thomsen 


